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本报讯（记者 刘俊礼 张昕） 7月 12
日、13日，省委常委、市委书记马懿带领有
关开发区、县（市）区及市直有关部门负责
人，到三门峡市卢氏县就郑州市结对帮
扶卢氏县脱贫攻坚工作开展调研对接。
马懿强调，要认真贯彻省委、省政府关于
结对帮扶工作的决策部署，坚定信心，统
筹力量，完善机制，强化协作，用真情、使
真力、出真招，不遗余力、全力以赴，确保
高质量地完成这一重大政治任务。

三门峡市委书记刘南昌、市长安伟，郑州
市领导靳磊、王跃华、焦豫汝、王鹏、李喜安
等参加相关对接活动。

卢氏县是国家级贫困县，是河南省 4
个深度贫困县之一，贫困发生率居全省之
首。按照全省脱贫攻坚第六次推进会议部
署，郑州市结对帮扶卢氏县脱贫攻坚工
作。为做好帮扶工作，郑州市前期派出帮
扶工作组，入驻卢氏县调查研究、深入对
接、完善方案，建立了开发区、县（市）区对
口帮扶卢氏县贫困乡（镇）机制和工作推进

机制，目前医疗、教育、劳务合作等方面的
帮扶措施已经开始有序实施。

马懿一行深入卢氏县乡村、企业、贫困
农户，先后察看了该县东明镇涧北村食用
菌产业园、横涧乡蒋槽村、横涧园区易地扶
贫搬迁安置社区、卢氏县产业集聚区、卢氏
县妇幼保健院异地新建项目等，仔细了解
卢氏县脱贫攻坚情况。有对口帮扶任务的
12个开发区、县（市）区负责人分赴对口帮
扶乡（镇）开展帮扶对接工作。

在座谈会上，两市就卢氏县的脱贫攻
坚工作进行了深入交流，就结对帮扶措施
进一步深化细化。马懿对三门峡市和卢
氏县近年来推动经济社会转型发展和脱
贫攻坚工作所取得的显著成效、形成的
良好态势表示钦佩。他指出，到 2020年
如期全面建成小康社会，打赢脱贫攻坚
战，是以习近平同志为核心的党中央向
全社会作出的庄严承诺，是全党的重大
政治任务、首要民生工程。开展结对帮
扶工作，是省委、省政府贯彻中央决策精

神、结合河南实际做出的重大部署，是郑
州义不容辞的责任，要用真情、使真力、
出真招，不遗余力、全力以赴，确保对口
帮扶任务圆满完成。

就下一步结对帮扶工作，马懿强调，要
坚持精准帮扶原则，做到目标要精准、对象
要精准、措施要精准，把帮扶的力量和资源
用到最困难的地方和群众身上；要坚持脱
贫所需与郑州所能相结合，突出帮助解决
好发展能力问题，着力在帮助改善生产生
活条件、促进转移就业增收、促进产业发展
上下功夫、求实效；要坚持依靠当地、依靠
群众，立足“帮”和“扶”的工作定位，尊重当
地党委政府的意见和群众的首创精神，严
格落实中央和省委、省政府的帮扶政策，做
到帮扶“到位不越位、帮办不包办、帮忙不
添乱”。要建立完善“市级统一领导、市直
部门分工负责、县（市）区分包乡镇、社会力
量积极参与”的帮扶机制、双方定期沟通会
商机制、帮扶工作考核督导机制，确保帮扶
责任和措施落实到位。

马懿强调，各对口帮扶单位要在市帮
扶工作领导小组的统筹下有序开展工作，
立足实际，创新举措，深度对接，坚定不移
把对口帮扶各项工作抓实抓好抓出成效，
确保高质量完成这一重大政治任务，不辜
负省委、省政府的重托，为全省打赢脱贫攻
坚战作出郑州应有贡献。

三门峡市委书记刘南昌代表三门峡
市委、市政府对郑州市的支持帮助表示
感谢。他说，郑州市委、市政府以高度的
政治责任感，动员各方力量，投身卢氏脱
贫攻坚工作，帮扶思路清晰，帮扶措施具
体，具有很强的可操作性。下一步，三门
峡市将认真贯彻省委十届六次全会暨省
委工作会议精神，以郑州市的对口帮扶
工作开展为动力，完善协作交流机制，加
强精准对接，深化交流互动，借助郑州优
势，努力在开放创新、新型城镇化及社会
产业发展培育、民生和社会事业建设等
领域取得新的成效，确保如期完成脱贫攻
坚任务。

马懿在与三门峡市卢氏县对接结对帮扶脱贫攻坚工作时强调

用真情 使真力 出真招
确保高质量完成对口帮扶工作任务

本报讯（记者 袁帅）昨日下午，市人
大常委会召开党组会议，学习传达市委关
于贯彻落实省委第一巡视组巡视反馈意
见整改工作动员会会议精神，研究市人大
常委会党组关于省委第一巡视组巡视反
馈意见整改落实方案。市人大常委会党
组书记胡荃主持会议。

市人大常委会主任、党组副书记白红战，
副主任赵明恩、王广灿、王贵欣、王铁良、
范强、法建强、赵书贤，秘书长王福松参加
会议。

会议认真研究市人大常委会党组

关于省委第一巡视组反馈意见整改落
实方案，对照省委第一巡视组和市委
整改实施方案，初步梳理出了 37项整
改任务。

会议要求，市人大常委会党组每位同
志要按照市委要求把自己摆进去，把工作
摆进去。市人大常委会要照单全收抓整
改，联系实际抓整改，突出重点抓整改，担
当作为抓整改，标本兼治抓整改，切实做
好省委第一巡视组巡视郑州反馈意见的
整改落实工作，以良好的精神状态做好市
人大常委会各项工作。

本报讯（记者 裴蕾）昨日上午，全省
深化“放管服”改革推进审批服务便民化
电视电话会议结束后，我市立即召开会
议部署推进“一网通办”前提下的“最多
跑一次”改革相关工作。市领导王跃华、
谷保中、黄卿、吴福民、马义中，市政府秘
书长王万鹏参加会议。

关于我市推进“最多跑一次”改革，
王跃华提出三点要求：一要统一思想抓
落实。各级各部门要全面学习先进地区
的经验做法，聚焦重点领域、重点板块、
重点环节、重点事项，着力减事项、造流
程、压时限、优服务，加快形成法治化、国
际化、便利化的营商环境。二要突出重点

抓落实。切实压实主体责任，紧扣时间节
点，上下协同推进，各司其职抓好“放管
服”各项改革工作的落实。三要健全机制
抓落实。重点建立健全“四位一体”推进
机制、“周例会”工作机制、督查问责机制
和对标评估机制，上下协同推进我市法
治政府、责任政府、廉洁政府、服务型政
府建设。

王跃华要求，全市“最多跑一次”改
革已全面拉开帷幕，各级各部门要立即
行动，推动我市成为贸易投资最便利、
行政效率最高、服务管理最规范、法治
体系最完善的城市之一，为郑州建设国
家中心城市作出新的更大贡献。

市人大常委会召开党组会议

切实做好省委巡视组
反馈意见的整改落实

我市部署加快推进
“最多跑一次”改革

本报讯（记者 董艳竹）昨日上午，市
委常委、统战部长杨福平带领相关部门
负责人调研郑州市台资企业发展工作并
召开座谈会。

杨福平一行先后到台商大厦河南金
汇农业科技有限公司、河南煜和矿业有
限责任公司，以及丹尼斯大卫城等，了解
企业发展概况及产品投入市场前景。在
随后召开的座谈会上，杨福平听取台资
企业发展情况汇报，了解台商家庭生活、
人才培养等情况。

据了解，截至目前，全市建成省级台
商工业园区 2家，市级台商工业园区 2

家，累计注册台资企业达 614家，合同利
用台资 614.71 亿元，实际利用台资
356.89亿元。在郑州发展超过十年的
台资企业中，资产超过 3000万元的有
21家。

杨福平表示，台资企业为郑州经济
和社会发展作出了重大贡献。为台企做
好服务工作，具有政治、经济和社会意
义，有关部门要与台商企业多沟通、多交
流，共创双赢局面。台商企业要走高质
量发展路线，才能立于不败之地，同时多
向台湾同胞宣传中央对台政策，积极促
进两岸经济文化交流发展。

本报讯（记者 董艳竹）昨日，市纪委
召开常委（扩大）会议，传达学习全国省区
市纪检监察工作座谈会、省委十届六次全
会暨省委工作会议、全省纪检监察工作座
谈会精神。市委常委、市纪委书记、市监
委主任周富强出席会议并讲话。

周富强要求，全市纪检监察机关要以
习近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，站位新时代、新起点，贯彻落实稳中
求进基本工作方针，推动新时代纪检监察
工作高质量发展。

周富强要求，全市纪检监察机关要
进一步强化政治意识，坚守政治定位和

政治属性，把讲政治作为立身之本、履
职之要；要进一步强化责任意识，勇担
当、敢作为，深入开展以案促改，持续优
化净化政治生态；要进一步强化纪律意
识，在机关开展纪律作风大整顿，深入
查找存在的问题和不足，剖析原因进行
整改，以优良的纪律和作风推动纪检监
察工作深入开展；要涵养工匠精神、绣
花功夫，打造具备专业知识、专业能力、
专业精神、专业作风的纪检监察干部队
伍，以饱满的工作热情争做纪检监察出
彩人，为郑州国家中心城市建设提供坚
强纪律保障。

市纪委召开常委扩大会议

推动新时代纪检监察工作
高质量发展

郑州累计注册台资企业614家
实际利用台资356.89亿元


